
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

去る２月１９日（水）に大館市老壮大学修了式を挙行し、修了式に先立ち、午前１０時から「大

館の戦後８０年を振り返る」と題し、大館市教育委員会 教育長 高橋善之氏による記念講演が

行われました。 

記念講演は、教育長がなぜ教師になったかという話から始まり、高橋家の先祖代々のお話で大

変盛り上がり、８０年を振り返りながらあっという間の１時間でした。 

修了式では、物故生１名の黙とうの後、１０５名のうち７２名に修了証が渡され、学生代表と

して田中国治さんが受証し、渡邉美和子さんが代表のあいさつをされました。 

卒業のない老壮大学、土門運営委員長のあいさつで来年度もまた元気に顔を合わせることを

誓い、修了式を終えました。 

 

 

 

 

 

 

                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中央公民館だより 

令和７年３月号 

・サークルの備品は、各サークルで管理してくださるようお願いします。 

・他のサークルの備品を無断で使用する例がありました。無断使用はお

やめください！！ 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★☆ ぜひ、大館学び大学へお越しください ☆★ 

２月１９日（水）、令和６年度高校生まちづくり会議「ＨＡＣＨＩ」

の活動を振り返る最終会議を開催しました。２０１３年に産声をあげ

てから１２年目となった今年の活動には、鳳鳴高校と桂桜高校の生徒

１８名が参加してくれました。 

大館市の名所や企業を巡った「大館巡り」、木育ひろばのお手伝いと

して参加した「子育てキラキラフェスタ」、当館和室で子供たちの休憩

所を運営した「生涯学習フェスティバル」に、御成座を貸切った「ハロ

ー！ハチウィン」。たくさんの活動がありました。 

１年間、いろいろな視点から大館市を見てきた高校生メンバーたち

は、大館市の一員としてよりたくましくなったように思えました。 

この講座は、就農を考えた人が、その時に役立つ農業

の基本的な制度を学び、さらに新規就農者から体験談を

訊くことによって、農業への関心を高め楽しさを伝える

ことを目的として開催された。 

新規就農者の富樫氏は、今後の計画としてサツマイモ

で地域ブランド作物を考え、地域活性化を目指している

とのこと。名刺には「収農花」と書かれており、富樫氏

が農業の未来に大きな夢を抱いていることが伝わり、受

講者みんなが「楽しそう！」と思ったに違いない。 

2月 1日（土）開催「これからはじめる農業講座」 


